

Euzet

REPAS DES AINES

Les aînés étaient les invités de la municipalité pour le repas de fin d'année. Le maire Cyril Ozil, accompagné d'une partie de l'équipe



municipale, a pris la parole pour souhaiter la bienvenue aux convives, et à cette occasion il n'a pas manqué de mettre à l'honneur la doyenne du village, Arlette Saint-Léger, en lui remettant un bouquet de fleurs. Après l'apéritif, Fabaron le traiteur cévenol et son équipe ont servi le repas, animé par Jean-Claude Perrières. L'après-midi s'est prolongé sur la piste de danse.